

中学部の授業の様子

11月に性に関する学習を3時間行いました。1、2時間目は「赤ちゃん」は周囲の人から愛されて育っていくことや、その成長について学習しました。(写真①) 教員が我が子の新生児期の実話を写真と一緒に話す場面もあり、興味深く聞いていました。(写真②) おそるおそるでしたが慈しむような表情で、赤ちゃん人形も抱っこしてみました。(写真③④) 「かわいい」「思ったよりも重い」などと感想をホワイトボードにまとめ(写真⑤) 皆の前で発表しました。(写真⑥)

3時間目は外部講師田中紀子先生が「大切なわたしとあなた」と題して、第2次性徴やLGBTについて、仲間といる大切さなどをわかりやすく話してくださいました。(写真⑦⑧) 「パーソナルスペースを守って、自分も相手も大事したいです。」「パーソナルスペースは男女で差があることを知りました。」などの感想があり、大人に一步近づく学習となりました。

3時間の学習をとおして、生徒一人一人が「生まれてきてくれただけで100点満点」を合言葉に、自分がかげがえのない存在として、自信をもって生きていく気持ちを強めてくれればと願っています。



写真①



写真②



写真③



写真④



写真⑤



写真⑥



写真⑦



写真⑧